BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

432-27012022 | ENE 27





PRECIO DEL PETRÓLEO BRENT SUPERA LOS 90 DÓLARES POR PRIMERA VEZ DESDE EL 2014



El precio del barril de Brent superó este miércoles el umbral de los 90 dólares por primera vez desde octubre de 2014, impulsado por las tensiones en Ucrania y Oriente Medio que amenazan el suministro en un mercado ya nervioso. Hacia las 10:15 horas de este miércoles, el precio del Brent del mar del Norte para entrega en marzo se cotizaba a 90.23 dólares el barril, un alza de 2.30%, minutos después de haber alcanzado un máximo de 90.42 dólares. El petróleo abrió hacia los 89 dólares por barril esta mañana, cerca de un máximo de siete años, apoyado por los ajustados suministros y tensiones geopolíticas que generan preocupaciones sobre nuevas interrupciones a la oferta. La escalada de la situación en Ucrania "con el continuo enfrentamiento entre Rusia y los miembros de la OTAN" fue la principal responsable de la subida de precios del miércoles, comentó Susannah Streeter, analista de Hargreaves Lansdown. La embajada estadounidense en Kiev "instó" el miércoles a los ciudadanos estadounidenses que se encuentran en Ucrania a abandonar el país sin demora. El domingo, Washington había anunciado la retirada de algunos diplomáticos y sus familias, el Reino Unido lo hizo el lunes y Canadá el martes. Rusia es el más grande productor de petróleo entre los socios de la Organización de los Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

LOS PAÍSES SUDAMERICANOS PODRÍAN FORMAR LA "OPEP DEL LITIO"

Las perspectivas de tal desarrollo han cobrado impulso tras la victoria presidencial de Gabriel Boric en Chile, ahora que todos los gobiernos tendrán ideologías de izquierda similares. El ex canciller argentino Felipe Solá ya discutió la idea con las autoridades bolivianas en marzo del año pasado, según se informó. "Vamos a ser muy serios y vamos a recoger la experiencia de Bolivia, debatiendo entre nosotros y luego tomando decisiones que ojalá podamos implementar en conjunto", dijo entonces Solá. Bolivia es el país con las mayores reservas de litio del mundo con 21 millones de toneladas, por encima de los 14,8 millones de toneladas de Argentina y los 8,3 millones de Chile. Fuera de la región, los países que tienen el mineral son China y Australia. Debido a su condición de recurso no renovable y al fuerte crecimiento de la demanda mundial por el impulso de una economía más verde, el litio ha conseguido mantenerse estable ante las fluctuaciones de los precios internacionales de las materias primas.





TIPOS DE INYECTORES AUTOMOTRICES

IEI inyector de combustible es una electroválvula alimentada con 12 volts y controlada por pulsos eléctricos negativos que manda la computadora; actualmente, en algunos casos ya es controlado por una señal de modulación por el ancho de pulso (PWM) que envía la computadora. Con respecto a la alimentación de combustible, existen inyectores de alimentación superior y alimentación lateral; así mismo, con respecto a su tipo de inyección, existe tipo directo e indirecto





LA CÁMARA BAJA DE EU IMPULSA PLAN PARA GANARLE A CHINA Y FABRICAR MÁS CHIPS



La Cámara Baja estadounidense presentó este miércoles un proyecto de ley destinado a mejorar la posición de EU en su competición con China y fortalecer sus cadenas de suministros, además de fomentar la producción nacional de semiconductores o chips. La propuesta incluye una inversión prevista de 52,000 millones de dólares para subsidiar la fabricación estadounidense de los chips, necesarios para dispositivos civiles y también militares y cuya escasez ha generado problemas en las cadenas de suministro globales. Además, la medida concedería un Estatus de Protección Temporal (TPS) y de refugiados para ciertos residentes de Hong Kong durante un periodo de 18 meses e impondría sanciones a ciudadanos chinos por el tratamiento de la minoría Uigur en la región autónoma de Xinjiang.

INFORMACIÓN

GENERAL

432-27012022 | ENE 27



TERCERA DOSIS DE MODERNA Y PFIZER PREVIENE HOSPITALIZACIONES EN 90%, SEGÚN ESTUDIO

La tercera dosis de las vacunas Pfizer y Moderna puede reducir en un 90 por ciento la probabilidad de ser hospitalizado al contraer una infección por la variante ómicron del coronavirus, indicó un estudio publicado por los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades de Estados Unidos (CDC, por sus siglas en inglés). De acuerdo con el estudio, la aplicación de dos dosis solo propicia un 38% de efectividad en protección contra las visitas a urgencias de los hospitales por ómicron, en comparación con un 82% con las tres dosis. "La efectividad de las vacunas aumentó después de una tercera dosis y fue muy eficaz durante los periodos predominantes de delta y ómicron para prevenir encuentros con el departamento de emergencia y atención de urgencias asociados con COVID-19, comentaron. Asimismo, los investigadores indicaron que todas las personas que no han sido vacunadas deben hacerlo lo antes posible y recalcaron la importancia de recibir la tercera dosis.



SE REGISTRÓ LA PRIMERA MUERTE OFICIAL POR ÓMICRON EN MÉXICO: LA PERSONA RECIBIÓ ESQUEMA COMPLETO DE VACUNACIÓN

En Aguascalientes se registró la primera muerte provocada por la variante Ómicron de COVID-19 en México. Se trata de una mujer de 84 años, internada en el Hospital General de Zona 1, del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). De acuerdo con la plataforma GISAID (Global Initiative on Sharing All Influenza Data), la persona contaba con un esquema completo de vacunación por parte de la farmacéutica estadounidense Pfizer desde principios de 2021. A pesar de que la Secretaría de Salud (SSa) confirmó el deceso este martes 25 de enero, no se informó la fecha exacta; sin embargo, se conoce que fue ingresada con síntomas y confirmada con COVID-19 tras una prueba realizada el 14 de enero de 2022. De acuerdo con la plataforma GISAID, México se posiciona como el país latinoamericano con más casos de la variante Ómicron, al registrar 2 mil 590 positivos confirmados. A nivel global se coloca como el 15° país con más casos. El primer caso registrado con esta nueva variante de COVID-19 en territorio mexicano se dio el 3 de diciembre de 2021 en la Ciudad de México, entidad federativa con más pacientes registrados portadores de Ómicron, con mil 120 casos.

LA VARIANTE SILENCIOSA DE ÓMICRON DISPARA LOS CASOS EN DINAMARCA

BA.2, conocida como la variante silenciosa de ómicron, se extiende a toda velocidad por Dinamarca, batiendo récords de infección casi a diario: 46.590 nuevos casos ayer martes, con un 21,8% de PCR positivos y una tasa de contagio de 1,2. Pese a ello, la sensación general entre los expertos es de optimismo y se espera que la primera ministra, la socialdemócrata Mette Frederiksen, anuncie hoy el fin de todas las restricciones desde la semana próxima. "Las cifras son altas", reconoció el ministro de Sanidad, Magnus Heunicke. "Pero nuestra valoración actual es que la epidemia alcanzará su punto máximo en un futuro próximo. Tenemos las hospitalizaciones controladas, lo cual se debe a la combinación de que 3,5 millones de daneses ya han sido revacunados (de una población de 5,8 millones) y que ómicron es menos grave".





FÜTBOL #ESTAMOS EN CANCHA



432-27012022 | ENE 27



RAYADOS, CON MÁS CONVOCADOS PARA LA FECHA FIFA QUE ALGUNOS EQUIPOS TOP EN EUROPA

El conjunto de Monterrey tendrá a 10 jugadores menos disponibles para el Mundial de Clubes por esta fecha FIFA. Con la baja de 10 futbolistas por la Fecha FIFA, Rayados tiene más convocados que los líderes actuales de cinco de las ligas más populares en el mundo. Real Madrid, Manchester City, Paris Saint Germain, Inter de Milán y Bayern Múnich tuvieron menos llamados internacionales que Monterrey, un equipo que curiosamente anhela aumentar su número de convocados para la siguiente ventana FIFA que se disputará en marzo. "Tengo 10, me gustaría tener 15 o 20 seleccionados porque como que es una inyección de ánimo para ellos, saber que lo hacen bien en sus clubes y por lo tanto sus técnicos, los técnicos de sus selecciones los están observando y los están llamando, eso me llena de orgullo, claro que sí", indicó Javier Aguirre.



MICHAEL ESTRADA DEJARÍA EL TOLUCA POR OTRO CLUB EN EL EXTERIOR

El presente de Michael Estrada en el Toluca no es el mejor, ya que el jugador ecuatoriano ha perdido espacio en la plantilla y a veces ni siquiera es la segunda opción en la delantera de los 'Diablo Rojos'. Estrada no tiene la continuidad con la que gozaba durante 2020, algo que se refleja en su rendimiento actual. En los últimos partidos no pudo estar presente por estar contagio de COVID-19, pero en el debut del Toluca en la Liga MX no tuvo ni un solo minuto a pesar del 5-0 que recibieron en su contra. Ante la mala situación del delantero de 'La Tri', se conoció que un club de la MLS quiere ficharlo y estaría cerca de conseguirlo.







PACHUCA QUIERE SER SEMILLERO DE JUGADORES



Más allá de tener el objetivo de que la mayoría del equipo Pachuca sea conformado por canteranos, el director deportivo del plantel Iván Alonso, tiene como meta retomar la tarea de hacerlo el semillero más importante en México. "El Club Pachuca está en un proceso de cambio y formación, mi compromiso con él es al 100 por ciento, quiero ser y aportar a este equipo histórico, si es aquí donde nace el fútbol en México, la visión es que debe de ser el semillero más importante en el país y de exportación de Fuerzas Básicas". "Comprometernos todos los miembros a posicionar a Pachuca como lo que es, un histórico que desarrolla el talento, que nutra el mercado interno y además exporte jugadores" puntualizó Alonso.